

# Célébrez la semaine du conseil des résidents



N'oubliez pas de **demander à un résident** son opinion ou ses recommandations concernant le fonctionnement de la maison. Les résidents sont par expérience des experts et ce sont les seules personnes qui savent ce que vivre au sein d'une maison de santé signifie. Ci-dessus sont mentionnés des exemples de moments auxquels demander aux résidents leur opinion.

## Demander à un résident



*\*Les maisons de santé sont légalement obligées d'impliquer les résidents dans ces domaines.*